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Mesdames, Messieurs,
Chers élus,
Chers amis,
 
 
Cette rentrée fut l’occasion pour moi de me rendre en Belgique, au Luxembourg et au Canada et d’être en
contact avec les différentes communautés scolaires, les élus, les  associations de Français et les personnels des
consulats.
 
Dans la continuité de mon engagement, le premier rendez-vous RéflexeS s’est tenu le 22 septembre en
présence de nombreux acteurs de l’enseignement français à l’étranger, des parlementaires et élus, des
opérateurs public et privés, chefs d’établissements, représentants syndicaux, représentants des parents et des
anciens élèves et avec la participation des ministres, Pap Ndiaye, ministre de l’Education nationale et de la
jeunesse et Olivier Becht, ministre chargé des Français de l’étranger. Ce premier rendez-vous avait pour thème
les conditions et perspectives de la rentrée scolaire. Rendez-vous réussi, puisque vous êtes déjà plus de 2000 à
l’avoir visionné, Merci à vous !
 
Au Sénat, la session ordinaire ouvrira dès le 3 octobre, nous commencerons par l’examen du projet de loi
d’orientation et de programmation du ministère de l’Intérieur.
 
La 37ème session de l’Assemblée des Français de l’Etranger se déroulera du 3 au 7 octobre 2022. Cette
instance représentative des Français installés hors de France poursuivra ses travaux sur des sujets tels que les
droits des femmes, l’emploi ou encore la gestion de crises sanitaires.
 
En marge de cette session de l’AFE, plusieurs rencontres importantes sont prévues pour m’entretenir avec le
président de la République, avec Catherine Colonna, ministre de l’Europe et des Affaires étrangères et Franck
Riester, ministre chargé des relations avec le Parlement.
 
Pour finir, j’ai une pensée particulière pour ces femmes en Iran qui se battent pour leur liberté et leur désir de
vivre leur vie de femme. Je condamne avec la plus grande fermeté la répression des manifestations qui fait suite
à la mort tragique de Mahsa Amini. 
 
Bonne lecture à toutes et à tous.

 

https://www.senat.fr/senateurs/lrem.html
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice
https://twitter.com/scazebonne
https://www.linkedin.com/in/samantha-cazebonne-s%C3%A9natrice-74098015b/
https://www.instagram.com/samantha_cazebonne/
https://t.me/scazebonne
https://eye.communication-cazebonne.fr/m2?r=wAXNBWy4NWFlYzJjMDFiOTVjZWUzMmUyNjE1NjgxxBDQm2ZjdXIvTu_
https://www.samantha-cazebonne.com/


Au Sénat -  À Paris

Conférence des ambassadrices et
ambassadeurs à l'Élysée

 

 
Revoir le discours

Ouverture de la Conférence des ambassadrices
et ambassadeurs autour du président de la
République, de la Première ministre et de la
ministre de l'Europe et des Affaires étrangères à
l'Élysée. 

Le président a ouvert son propos en remerciant
toutes les équipes de notre grand réseau
diplomatique, consulaire, culturel et d'enseignement
pour leur travail et leur engagement fort, notamment
ces dernières années au service des ressortissants
français.
Notre réseau est le 3ème réseau diplomatique au
monde : ambassades, consulats, représentations
permanentes auprès des instances
multilatérales. Mais il est aussi le 1er réseau culturel
du monde : Instituts français, Alliances françaises et
le 1er réseau éducatif : établissements scolaires
accueillant 390000 élèves pour cette rentrée
scolaire.
 

Les Rendez-vous ReflexeS

 

 

Le premier Rendez-vous ReflexeS s'est tenu le jeudi
22 septembre. Vous êtes déjà plus de 2000 à avoir
visionné le premier Rendez-Vous ReflexeS de l'année,
merci à vous !

À mes côtés se sont réunis :
- M. Pap Ndiaye, ministre de l'Éducation nationale et
de la Jeunesse
- M. Olivier Becht, ministre délégué, chargé des
Français de l'étranger
- Mme Caroline Pascal, cheffe de l'inspection générale
de l'éducation, du sport et de la recherche
Opérateurs public et privés :
- M. Olivier Brochet, directeur général de l'AEFE
- M. Jean-Marc Merriaux, directeur général de la
Mission laïque française

https://www.samantha-cazebonne.com/
https://fb.watch/fgiPhTeFCv/
https://fb.watch/fgiPhTeFCv/
https://www.facebook.com/plateforme.reflexes/videos/753967102340689/


Visionnez le replay

 

 
Visionnez le replay

 

 
Retrouvez l'intervention de Pap Ndiaye

- M. Paul Raucy, président de l'AFLEC
- M. Luc Chatel, président du groupe Odyssey
Éducation
- Mme Lamia Outgenza, directrice générale déléguée
du groupe IEG Éducation
Élus :
- Mme Hélène Conway-Mouret, sénatrice des Français
de l'étranger
- M. Olivier Cadic, sénateur des Français de l'étranger
- M. Jean-Hervé Fraslin, président de la commission
éducation à l'AFE
Chefs d'établissements :
- Mme Celine Allâtre, Lycée Français de Prague
- M. Laurent Strupler, Lycée Français International de
Porto
- Mme Catherine Bellus, Lycée Français International
Louis Massignon de Casablanca
- M. Jamil Maleyran Concordia - Lycée International
Français en Egypte
Représentants des organisations syndicales :
- M. Boris Faure, UNSA
- M. Xavier Auger, Co-secrétaire Sgen-CFDT Etranger
Représentants des parents et anciens élèves :
- M. Hugo Catherine, président de la Fapee
- M. Moulay Driss El Alaoui, vice-président de la FCPE
- Mme Dominique Tchimbakala, présidente de l' Union-
ALFM Association des Anciens des Lycées Français du
Monde

En circonscription
 

Déplacement à Bruxelles (du 7 au 8 septembre 2022)

Échanges avec l'ambassadeur de France, la consule
générale, et la première conseillère

 

Une première rencontre et des échanges très
constructifs avec les élus, conseillers et
délégués consulaires de Belgique : M. Anthony
Bisch, Mme Léa Charlet, Mme Louise Coffineau, M.
Maxime Lelièvre, Mme Geneviève Machicotte, M.
Thierry Masson, M. Jérémy Michel et Mme Isabelle
Wandelst.
 
Nous avons abordé l’organisation des conseils
consulaires avec son président Jérémy Michel puis
échangé sur la fiscalité des travailleurs frontaliers.
Je salue l’incroyable travail d’Isabelle Wandelst, qui
accompagne avec beaucoup d’engagement et
compétences nos compatriotes dans le règlement
de situations fiscales difficiles. Une sensibilisation du
Ministre de l'Action et des Comptes publics et des

https://www.facebook.com/plateforme.reflexes/videos/753967102340689/
https://www.facebook.com/plateforme.reflexes/videos/753967102340689/
https://www.facebook.com/plateforme.reflexes/videos/753967102340689/
https://www.youtube.com/watch?v=pxJMEnmJzR0&list=PL7A_hgu1yRAoy6Fkmneyn8oiy0ePiLp0z&index=3
https://www.youtube.com/watch?v=pxJMEnmJzR0&list=PL7A_hgu1yRAoy6Fkmneyn8oiy0ePiLp0z&index=3
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid01FsfwH12QaAG4DEB7ceHJE4t5mDKE6GQBGdNcaQH7iECkCjrzKEZ2pEXiy6FJaogl&id=100057984072380


Échanges avec les élus, conseillers et délégués
consulaires de Belgique

 

Moment convivial avec les marcheurs

élus devrait être prochainement organisée autour de
la convention fiscale et la situation des travailleurs
frontaliers. Le prix de l’énergie et le pouvoir d’achat
ont été aussi abordés tout comme la situation des
personnes en situation de handicap suite au
moratoire pris par la France. Rendez-vous sera pris
prochainement pour interroger la Ministre avec les
élus engagés sur ce sujet.
 

S'en est suivi un moment très convivial avec les
marcheurs pour parler, entre autres, enseignement
français à l'étranger, handicap, bien-être animal...
Des sujets qui vous le savez me passionnent.
 
 
Le lendemain matin, j'ai eu l'opportunité d'échanger
avec l'ambassadeur de France, M. François
Sénémaud, la consule générale, Mme Stéphanie
Rouville et la première conseillère Mme Sophie
Villette sur l’éducation et le développement des
établissements français à Bruxelles et à Anvers.
Rendez-vous est pris pour une visite complète des 3
établissements français de Bruxelles et Anvers.

Déplacement au Luxembourg (du 8 au 9 septembre 2022)

Avec Mme l’ambassadrice, Mme la Proviseure, l’équipe
de direction de l’établissement ainsi que le M. le CoCAC

et Mme l’attachée de coopération

 

Lors de ce déplacement au Luxembourg, j'ai été
accueillie par Frédéric Schauli, conseiller des
Français de l’étranger. Nous avons visité le lycée
Vauban et avons pu échanger sur l’établissement et
son contexte avec Mme l’ambassadrice, Claire
Lignieres-Counathe, Mme la Proviseure, Marguerite
Poupart-Lafarge, l’équipe de direction de
l’établissement ainsi que le M. le CoCAC, Maxime
Dafry et Mme l’attachée de coopération, Marina
Daniel.

Nous avons eu ensuite un temps d'échanges avec
les parents élus du comité de gestion et avons
abordé les sujets suivants :  financement du lycée
par le duché du Luxembourg, emprunt, garantie de
l’ANEFE, recrutements des enseignants et formation
ont été les principaux sujets abordés.

Enfin, j'ai pu échanger avec les personnels qui m’ont
fait part de leurs difficultés liées au statut de
transfrontalier, de l’augmentation du coût de la vie,
des enjeux de fiscalité, de la formation, des Instituts
régionaux de formations, de la certification conforme
des diplômes.

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid01FsfwH12QaAG4DEB7ceHJE4t5mDKE6GQBGdNcaQH7iECkCjrzKEZ2pEXiy6FJaogl&id=100057984072380
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid01FsfwH12QaAG4DEB7ceHJE4t5mDKE6GQBGdNcaQH7iECkCjrzKEZ2pEXiy6FJaogl&id=100057984072380
https://lu.ambafrance.org/Visite-de-Samantha-Cazebonne-Senatrice-representant-les-Francais-etablis-hors


Échanges avec les parents élus du comité de gestion

 

Échanges avec les personnels

 

Rencontre avec les élus conseillers des Français de
l’étranger

Plus tard dans la soirée, j'ai rencontré les élus des
conseillers des Français de l’étranger Christine
Hugon, Frédéric Schauli et Vincent Derruder.
Nous avons échangé sur les délais d’obtention de
rendez-vous de renouvellement des titres d’identité,
ainsi que sur  la participation des élus aux Conseils
d’établissement des deux établissements
homologués du Luxembourg.

J’ai obtenu du consul qu’il puisse étudier la
possibilité de faire venir au lycée un agent pour la
certification conforme des diplômes et du CoCAC
qu’il intervienne auprès des établissements pour
faciliter la participation aux Conseils d’établissement
des élus en raison de l’application des critères
d’homologation qui leur octroie ce droit.
 
Je remercie sincèrement Christine Hugon pour la
remise du rapport d’activités du Conseil national
pour les étrangers que je vais lire avec attention et
je salue l’engagement de nos élus et leur
dévouement pour la communauté française.
Enfin, je tiens à remercier chaleureusement Mme
l'ambassadrice pour son accueil et sa disponibilité.
Je confirme mon engagement à faire un nouveau
déplacement afin de passer davantage de temps au
sein du lycée Vauban et venir à la rencontre des
acteurs de la communauté scolaire de l’École privée
Notre-Dame-Sainte-Sophie deuxième lycée
homologué du Luxembourg.
Je remercie également les marcheurs présents jeudi
soir pour un temps d'échanges convivial pour parler,
entre autres, de la restructuration de renaissance,
de fiscalité, d'éducation et des sujets d'actualités
concernant les Français de l'étranger.

Déplacement au Canada (du 12 au 16 septembre 2022)

https://lu.ambafrance.org/Visite-de-Samantha-Cazebonne-Senatrice-representant-les-Francais-etablis-hors
https://lu.ambafrance.org/Visite-de-Samantha-Cazebonne-Senatrice-representant-les-Francais-etablis-hors
https://lu.ambafrance.org/Visite-de-Samantha-Cazebonne-Senatrice-representant-les-Francais-etablis-hors


Montréal - Collège Stanislas avec l’équipe de direction
et Mme la consule adjointe - COCAC

 

Montréal - Visite de l’établissement avec M. le proviseur-
directeur général.

 

Montréal - Visite du Collège international Marie de
France

 

Ce premier déplacement au Canada a été marqué
par quatre jours riches en rencontres et en
évènements.
 
Les deux premiers jours ont été passés à Montréal.
 
J'ai d'abord été accueillie au Collège Stanislas par
l’équipe de direction avec qui j'ai pu échanger sur
l’organisation des services et les ressources
humaines. S'en est suivi un échange avec le
président de la Corporation, M. Guy Le Clair, sur la
gestion financière de l’établissement, la
gouvernance partagée et sur les termes de la
prochaine convention. Nous avons ensuite déjeuné
avec l’équipe de direction, le directeur général de la
CCIF Montréal, M. Tougeron, et la consule adjointe
et CoCAC, Mme Ondoa Abeng.
L'après-midi a été rythmé par des échanges avec
les élèves et la directrice du SVE, Mme Herdier, sur
les dispositifs particuliers de l’établissement autour
du bien-être et la mise en œuvre des parcours
éducatifs. Nous avons échangé avec les
représentants des enseignants sur le pouvoir
d’achat et le nouveau décret sur les statuts
personnels. La journée s'est achevée par la visite de
l’établissement avec M. Saène, proviseur-directeur
général.
 
Deuxième jour de déplacement à Montréal et visite
du Collège international Marie de France.
Nous avons échangé avec l’équipe de direction et le
Comité de gestion sur l’organisation de
l’établissement et sur la mise en œuvre d’actions sur
le bien-être des élèves au sein de l’école. Alors que
les délégués des élèves étaient réunis en plénière,
j’ai pu revenir sur ma fonction de Sénatrice, sur la
place du français au Canada, le bien-être à l’école
et la lutte contre les discriminations. J'ai participé à
une réunion avec les représentants des personnels
et nous avons échangé sur le pouvoir d’achat, la
baisse des postes de résident d’EPS pourtant
discipline à part entière ainsi que le nouveau statut
des personnels.
Nous avons déjeuné avec la consule générale,
Sophie Lagoutte, le consul général adjoint, Pierre
Rannou, la consule adjointe, Marion Lamy, la
présidente de Montréal Accueil, Solange Panes, le
président d’Immigrant Québec, Jonathan Chodjaï, la
présidente de l’ADFE, Nicolas Bel, le président de
l’Union Française de Montréal.
 
Le lendemain matin, je me suis rendue au Collège
Stanislas de Québec pour échanger avec l’équipe
de direction, puis avec les représentants des
enseignants au sujet la formation, le travail d’équipe,
la culture d’établissement…
La visite de Stanislas était dirigée par Thomas et
Baya, élèves de CM2 et Laure et Léo, élèves de
6ème, visiblement très fiers de présenter leur
établissement. Merci à eux d’avoir servi de guides,

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02QFf2fEgP9nLZt298W3jvok7cFeWkx7YEfVDsbrh5csKVtao1ZRPLHm6awn1RBYoDl&id=100057984072380
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02QFf2fEgP9nLZt298W3jvok7cFeWkx7YEfVDsbrh5csKVtao1ZRPLHm6awn1RBYoDl&id=100057984072380
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0ezLQXJVgAUMhGouifW3GVSrfK9Jry7WvEHKXLqJYcTdGeNFKEVmY7QGQwwp3MpLVl&id=100057984072380


Montréal - Déjeuner au consulat avec la consule
générale, le consul général adjoint, la consule adjointe, la
présidente de Montréal Accueil, le président d’Immigrant
Québec, la présidente de l’ADFE, le président de l’Union

Française de Montréal.

 

Québec - Visite du Collège Stanislas de Québec

 

Ottawa - Visite de l'Académie Providence Sœurs
Antonines

 

parfaits ambassadeurs de leur Collège. Nous avons
déjeuné avec Frédéric Sanchez, consul général,
Carine Brunet, cheffe de chancellerie, Guillaume
Courty, attaché politique, Richard Troussier,
conseiller des Français de l'Étranger, Thomas
Saène, directeur général et proviseur des Campus
Stanislas de Montréal et Québec, Valérie Fosse,
proviseure adjointe et directrice du Campus de
Québec, Laurent Duc directeur du primaire du
campus de Québec et Sandrine Keroullé, directrice
stratégie et développement.

Direction ensuite Ottawa pour ce quatrième et
dernier jour au Canada.
 
La journée a commencé par la visite de l’Académie
Providence Sœurs Antonines. J'ai été accueillie
par la direction, puis j'ai rencontré les représentants
des parents d’élèves, les enseignants des niveaux
homologués ainsi que les élèves.
Nous nous sommes entretenus par Zoom avec le
consulat général de France à Toronto sur les
bourses et sur l’accès aux établissements scolaires.
Je remercie M. le consul de France, Tudor Alexis, et
son équipe pour cet échange.
 
Visite ensuite du lycée Claudel avec l’équipe de
direction, Nicolas Commenville, proviseur, Vincent
Degoul, directeur administratif et financier, Vincent
Bonnefille, proviseur adjoint, Claude Fillol, directeur
du primaire, Charlotte Montel, CoCAC, Mark-
Alexander Schreiweis, attaché de coopération
éducative et Olivier Quenis, inspecteur de
l’éducation nationale, puis rencontre avec l’équipe
de direction élargie, avec les représentants des
personnels et délégués syndicaux. Je remercie très
sincèrement le proviseur, Nicolas Commenville,
toute son équipe et l’ensemble des personnes
rencontrées lors de cette visite.
 
En fin d'après-midi, j’ai eu l’honneur d’être reçue par
les membres fondateurs de l’association du
Monument Amicitia France-Canada, Christophe
Raisonnier, administrateur national et président de
la 1846 section de la SNEMM, André Levesque,
membre associé, et Sylvie Bragard, présidente de
l’UFE d’Ottawa. Ce monument, né d'une initiative
citoyenne, célèbre une amitié de plusieurs siècles
d’histoire et de patrimoine en commun et plus de 90
ans de relations diplomatiques entre la France et le
Canada. Il sera dévoilé le 16 octobre prochain. Ce
fut un honneur de pouvoir le découvrir et d’échanger
avec les membres de cette association dont l’un des
objectifs est non seulement le maintien d’une
mémoire vivante mais aussi le souci de transmettre
aux générations futures.
 
Mon déplacement s'est achevé par un dîner à la
Résidence à l’invitation de M. Franck Marchetti,
ministre conseiller en présence de Marc Bertrand,
directeur de l’éducation, Sylvie Bragard, présidente

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0ezLQXJVgAUMhGouifW3GVSrfK9Jry7WvEHKXLqJYcTdGeNFKEVmY7QGQwwp3MpLVl&id=100057984072380
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0ezLQXJVgAUMhGouifW3GVSrfK9Jry7WvEHKXLqJYcTdGeNFKEVmY7QGQwwp3MpLVl&id=100057984072380
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0GfYHzUMhQvudHzbNBsYdjmtLQVpesuNUQL5v291E637mLSRfaRWqX1vT4i36qyE3l&id=100057984072380


Ottawa - Visite du Lycée Claudel et échange avec les
équipes

 

Ottawa - Visite au Monument Amicitia, monument
national dédié à l’amitié franco-canadienne

 

Ottawa - Dîner à la résidence de France

de l'UFE, Nicolas Commenville, proviseur du Lycée
Claudel, Lucie Frouin, présidente d'Ottawa Accueil,
Yann-Alexandre Girard, président de l'ADFE,
Vincent Klassen, directeur général, Marie-France
Lalonde, députée, Charlotte Montel, conseillère de
coopération et d’action culturelle, Olivier Quenis,
inspecteur de l’éducation nationale, Mark-Alexander
Schreiweis, attaché de coopération éducative,
Sylvie Tremblay, directrice, Jakub Urbanik, conseiller
politique et Fadi Ziadeh, ambassadeur de la
République du Liban au Canada.

On en parle dans la presse

https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid0GfYHzUMhQvudHzbNBsYdjmtLQVpesuNUQL5v291E637mLSRfaRWqX1vT4i36qyE3l&id=100057984072380
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02CqdAfRqVXyW1nPiUo3oSMTq9iuvrEz8MGErY8Qr2xzGZ72RWkTQn1hjAnNAGRoTel&id=100057984072380
https://m.facebook.com/story.php?story_fbid=pfbid02CqdAfRqVXyW1nPiUo3oSMTq9iuvrEz8MGErY8Qr2xzGZ72RWkTQn1hjAnNAGRoTel&id=100057984072380


 
Écoutez le podcast

Découvrez le podcast enregistré par
LesFrancais.press dans le cadre d'un dossier
spécial enseignement français à l'étranger.
 
« 𝙅’𝙖𝙞 𝙚𝙣𝙫𝙞𝙚 𝙙𝙚 𝙛𝙖𝙞𝙧𝙚 𝙥𝙖𝙨𝙨𝙚𝙧 𝙙𝙚𝙨 𝙢𝙚𝙨𝙨𝙖𝙜𝙚𝙨 »

Nous y abordons la rentrée scolaire et les grands
maux qui touchent le corps professoral dont le
manque de reconnaissance sociale et financière, les
Instituts régionaux de formation, les bourses
scolaires et les élèves en situation de
handicap...sans langue de bois.
 
3 jours après sa diffusion, ce podcast enregistrait
plus de 27000 vues et/ou téléchargements.
L’éducation, à travers ces chiffres, continue d’être le
sujet numéro 1 au coeur des préoccupations des
Français de l’étranger ou des familles binationales !

2017-2022 : bilan 5 ans de mandat

Après 5 ans de mandat, ce mois de mai 2022
m'offre l'occasion de revenir sur les actions et
rencontres qui ont rythmé quotidiennement ma
fonction de députée puis de sénatrice.

146 déplacements en circonscription, 8 grandes
thématiques défendues à l’Assemblée et au Sénat :
Français de l'étranger, enseignement français à
l'étranger, inclusion scolaire, affaires étrangères,
lutte contre les violences faites aux femmes,
protection de l'enfance, menus végétariens,
condition animale.

Bonne lecture !
 

Lire le bilan

Calendrier - Dates à venir

Du 3 au 7 octobre : semaine de l'Assemblée des Français de l'étranger 

5 octobre : ouverture de la session ordinaire et premières Questions au Gouvernement 

5 octobre : invitation du président de la République à l’Élysée des sénateurs du groupe

RDPI

https://lesfrancais.press/samantha-cazebonne-un-mandat-pour-corriger-les-injustices/?fbclid=IwAR1SXJ5AZ5K5mOzj66n-y7XRDrXWH9c3zbPIs4q0MCQ__anYjbmsZPq8Tng
https://lesfrancais.press/samantha-cazebonne-un-mandat-pour-corriger-les-injustices/?fbclid=IwAR1SXJ5AZ5K5mOzj66n-y7XRDrXWH9c3zbPIs4q0MCQ__anYjbmsZPq8Tng
https://www.calameo.com/books/0063322079cceccc08a43
https://www.calameo.com/books/0063322079cceccc08a43
https://www.samantha-cazebonne.com/agendas


6 octobre : réunion au Sénat avec les élus conseillers des Français de l’étranger et la

directrice de la DINR, Mme Agnès Arcier 

12 octobre : (Commission) audition de Mme Amélie Oudéa-Castéra, ministre

19 octobre : (Commission) audition de Mme Sylvie Retailleau, ministre de l’Enseignement

supérieur / formation de la DINR sur la fiscalité pour les Français de l’étranger 

25 octobre : (Commission) audition dede Mme Rima Abdul-Malak, ministre de la Culture

Du 19 au 21 octobre : déplacement au Maroc

Du 2 et 7 novembre : déplacement aux Émirats arabes unis

Samantha Cazebonne - Palais du Luxembourg

15, rue de Vaugirard  75291 Paris Cedex 06

s.cazebonne@senat.fr
+33 1 42 34 30 41

Retrouvez-moi au quotidien sur les réseaux sociaux :
 

    
 

Vous recevez ce message car vous êtes élu(e) des Français de l'étranger ou inscrit(e) sur la newsletter de Samantha

Cazebonne. Conformément aux dispositions de la loi "informatique et libertés" du 6 janvier 1978, vous pouvez vous opposer

à l'envoi de nouveaux messages en cliquant sur le lien de désinscription ci-dessous ou en nous envoyant un courriel à :

s.cazebonne@senat.fr

 

Cliquez sur ce lien pour vous désabonner

 

mailto:s.cazebonne@senat.fr
https://www.facebook.com/SamanthaCazebonneSenatrice
https://twitter.com/scazebonne
https://www.linkedin.com/in/samantha-cazebonne-s%C3%A9natrice-74098015b/
https://www.instagram.com/samantha_cazebonne/
https://t.me/scazebonne
https://eye.communication-cazebonne.fr/v3/r/USBSHOW/84/5aec2c01b95cee32e2615681/BK_0k-7rRSaRSEL6CCPEPg/m2ZjdXIvTu-5e3D1xJHGtw/641d9797409edc40fcbbec6c?email=y.abderrahim@clb.senat.fr&adm=s.cazebonne@senat.fr

